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Вопросы ответственности по договору инвестиционного товарищества
В статье рассматриваются отдельные вопросы ответственности участников договора инвестиционного товарищества, 

виды форм (мер) ответственности товарищей за несоблюдение условий договора по формированию общего имущества 
товарищей, ответственности по обязательствам, вытекающим из самого договора инвестиционного товарищества, ответ-
ственности по обязательствам, не связанным с договором инвестиционного товарищества, и по налоговым обязательствам.
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Issues of Liability under an Investment Partnership Agreement
The article discusses certain issues of liability of parties to an investment partnership agreement, types of forms (measures) 

of liability of partners for non-compliance with the terms of the agreement on the formation of common property of partners, 
liability for obligations arising from the investment partnership agreement itself, liability for obligations not related to the investment 
partnership agreement and on tax liabilities.
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